

Wichtige Informationen!
Stand: 19.12.2024



Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung (Kind-Krank) per Telefon möglich

Liebe Eltern,

Alle Jahre wieder ... Winterzeit ist Infektzeit. Um unnötige Besuche in der Arztpraxis, lange Wartezeiten und das Infektionsrisiko zu minimieren, möchten wir Sie informieren, wann eine ärztliche Vorstellung erforderlich oder ein abwartendes Beobachten zu Hause möglich ist.

Bei leichten Infekten, wie z.B. Erkältungen, leichten grippalen Infekten oder milden Magen-Darm-Infekten, können Sie zu Hause symptomatisch behandeln.

Für diesen Fall erhalten Sie nach Rücksprache mit uns eine Kinderkrankschreibung bis zu maximal 5 Tagen. Nutzen Sie hierfür den Chat der Praxis-App oder rufen Sie uns an.

Voraussetzung: Wir kennen Sie und die Erkrankung erlaubt dieses Vorgehen.

Folgender Link gibt Ihnen eine Übersicht, wann eine ärztliche Untersuchung in jedem Fall erforderlich ist:

<https://www.kindergesundheit-info.de/themen/krankes-kind/krankheitszeichen/arztbesuch-zwingend/>

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gern an uns.

Vielen Dank,
Dr. med Michaela Raabe und Dr. med. Margrit Neubauer.